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&bull;Cavalier, licenciataria de Tommy Hilfiger, cuestiona defensa.  En entrevista, el directivo señaló que esta situación es
igual o más preocupante que el retiro de las medidas de transición aplicadas por México a prendas de vestir de origen
chino, el cual tendrá lugar en diciembre próximo. Este segundo factor es considerado como un reto para la industria del
vestido en el país.  "Lo que afecta más al mercado mexicano es la importación ilegal por piratería o subvalución, que ha
alcanzado niveles enormes. El gobierno la está dejando entrar porque no ha tomado las medidas adecuadas, son
cantidades muy grandes de producto subvaluado y no ha hecho nada contra eso. No están pagando impuestos",
comentó.  Explicó que los niveles de la subvaluación son "vergonzosos", pues muchas prendas ingresan con facturas
subvaluadas, sin pagar los impuestos que corresponderían.  Esa mercancía, añadió el directivo, entra legalmente al país,
pero se vende ya en tiendas, a diferencia de hace unos años, cuando se vendía en la calle.  Levy indicó que una manera
de resolver esa situación sería regresar a un mecanismo de precio de referencia (precio estimado), con lo cual se
protegería a la industria mexicana.  Industrias Cavalier es una empresa mexicana con más de 50 años de operaciones.
Produce trajes para caballero de las marcas Pierre Cardin, Givenchy, Tommy Hilfiger (licencias) y sus marcas propias
Cavalier y The Frazier.  Expectativa  Levy declaró que el mercado en el que participan -ropa de vestir para caballeros,
como pantalones, trajes, camisas y corbatas- se está comportando bien este año.  La empresa tiene tres plantas de
producción en nuestro país: dos en la ciudad de México y otra en Aguascalientes. Emplean a más de mil personas. 
Actualmente la compañía le vende a los almacenes de Palacio de Hierro, Liverpool y Suburbia, aunque tiene también
tiendas propias bajo el formato de outlet, con el nombre Cavalier.  "El gran desafío para la industria del vestido en general
será a partir de diciembre, cuando se van a quitar las medidas provisionales que se habían puesto después de los
aranceles específicos que había contra China. Entrará mucha producción de ese país a México", finalizó Levy.   
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